

Proporciona un espacio para que escriba el nuevo nombre de identidad.

Especifica si debe requerirse una contraseña para usar esta cuenta.

Proporciona un espacio para que escriba una contraseña.

Proporciona un espacio para que confirme la contraseña.

Proporciona un espacio para que escriba el nuevo nombre de identidad.

Especifica si debe solicitarse una contraseña cada vez que se inicia el programa.

Haga clic aquí para cambiar la contraseña.

Proporciona un espacio para que escriba la contraseña anterior.

Proporciona un espacio para que escriba la nueva contraseña.

Muestra la lista de identidades disponibles.

Active esta casilla de verificación para eliminar los mensajes descargados de la identidad. Si esta casilla de verificación está desactivada, sólo se eliminarán el nombre y las preferencias de la identidad.

Haga clic aquí para quitar la identidad seleccionada. No puede quitar la identidad actual.

Proporciona un espacio para que escriba la contraseña de la identidad que desea eliminar.

Haga clic aquí para cambiar una identidad existente, agregar una nueva identidad o modificar la identidad de inicio predeterminada.

Haga clic aquí para agregar una nueva identidad.

Haga clic aquí para cambiar el nombre o la contraseña de una identidad.

Haga clic aquí para hacer que la identidad seleccionada sea la predeterminada.

Tenga en cuenta que los programas pueden usar la identidad predeterminada con varias finalidades. Para obtener información acerca de para qué se utiliza la identidad predeterminada, vea la Ayuda de cada programa.

Especifica qué identidad se utiliza al iniciar el primer programa que tenga en cuenta la identidad.

Haga clic aquí para obtener más información acerca del uso de una contraseña con la identidad.

Contraseñas de identidad

Puede configurar su identidad para que le solicite una contraseña al iniciar una sesión o al cambiar de identidad. Así se protege su identidad, de forma que ninguna persona que desconozca la contraseña podrá iniciar una sesión suplantándole. Estas personas también tendrán que escribir la contraseña si van a modificar o quitar configuraciones de su identidad.

Agregar una contraseña a su identidad no protege sus datos frente a otras personas que tengan acceso a su equipo. Si prefiere tener mayor seguridad, debe configurar un Perfil de usuario de Windows para cada usuario.

Configurar varias identidades

Si hay más de una persona que utiliza un mismo equipo, es posible configurar una identidad para cada usuario. Esto permite que varios usuarios inicien sus sesiones sin tener que reiniciar el equipo. De esta forma no se perderá su conexión a Internet y seguirán abiertos todos los programas que ya lo estén. No hay ningún límite en cuanto al número de identidades que pueden configurarse. Cada usuario puede tener una identidad propia y una sola persona puede tener varias identidades. Por ejemplo, una familia podría configurar una identidad para cada padre y otra para cada hijo, o éstos podrían compartir una misma identidad.

